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REQUERIMENTO Nº 204/2016 

  
 
Requer informações acerca do 
atendimento no CIMCA I 
(Centro Integrado Municipal da 
Criança e Adolescente), na 
Avenida Corifeu de Azevedo 
Marques, 2000, Vila Boldrin.  
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, de acordo com informações do Jornal 

Diário (13/02/2016, pag. 4), o CIMCA I, localizado na Avenida Corifeu de 
Azevedo Marques, 2000, Vila Boldrin, encerrou temporariamente as atividades, 
e o local está sendo alvo de vândalos e furtos, com  vidros e janelas 
quebradas;  

 
 CONSIDERANDO que, em resposta ao Requerimento 919/2014, 

através do Ofício 795/2014 – SG de 10/11/2014, as crianças e adolescentes do 
CIMCA II (Jardim Pérola), foram transferidos para serem atendidos no CIMCA 
I, porque o CIMCA II (Jardim Pérola) foi fechado;       

 
CONSIDERANDO que, o trabalho do CIMCA é de extrema 

importância na vida destas crianças e adolescentes, pois, além de oferecer um 
serviço de convivência e fortalecimento de vínculos, afasta-os dos males que a 
sociedade oferece (drogas e álcool). 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º)  Quantas crianças e adolescentes eram atendidos no CIMCA 

I, e onde estão sendo atendidos atualmente?        
 
2º) A prefeitura fornece transporte para essas crianças? 
 
3º) Por que ainda há materiais dentro do prédio do CIMCA I? 
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4º) A quem pertence  prédio do CIMCA I, na Avenida Corifeu de 

Azevedo Marques, 2000, Vila Boldrin?  
 
5º) Quais medidas a prefeitura está tomando para evitar que o 

prédio do CIMCA I seja invadido novamente? 
 
6) O CIMCA I  voltará a funcionar? Quando? 
 
7) Outras informações que se julgar necessário. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de fevereiro de 2.016. 
 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


